



Temor de decanos y exvicerrectores ante una posible crisis reputacional

R. R. / WORD

SALAMANCA. El grupo de profesores, todos ellos miembros del Consejo de Gobierno, que están reclamando al equipo rectoral la puesta en marcha de un plan de choque urgente contra la incidencia del coronavirus en la USAL engloba en sus filas a significados docentes universitarios, como el exvicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban; el exvicerrector de Investigación y Transferencia, excandidato a rector y contrincante electoral de Rivero en los comicios rectorales de noviembre de 2017, Juan Manuel Corchado, así como a los decanos de las facultades de Medicina y Farmacia, Francisco Javier García Criado y Antonio Muro.

Además, defienden el establecimiento de estrategias de difusión del plan global y urgente contra la incidencia del coronavirus en la Universidad, que «frene la incipiente crisis reputacional que sufrimos y deje claro ante el conjunto de la sociedad que la Universidad de Salamanca dispone de las mejores condiciones para su formación en las circunstancias actuales». Además, afirman que los alumnos deben tener claro que podrán seguir sus clases a distancia, en caso de no poder hacerlo presencialmente, disponiendo para ello de los medios informáticos necesarios.